
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 84981559

Prix 1 050 000 €

Paris 3Eme
Appartement à vendre (75003)
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Au  Cœur  du  marais,  dans  une  charmante  copropriété  arboré,  Découvrez  ce

ravissant  appartement  traversant  de  68.51m²  loi  carrez  situé  au  quatrième  étage

sans  ascenseur,  offrant  des  vues  Dégagées  sur  les  environs.  l'appartement  se

compose  d'une  entré  spacieuse  avec  de  nombreux  rangements,  menant  à  une

salle de bains éLégante, un vaste séjour lumineux, une cuisine séparé entièrement

meublé et équipé, une salle à manger, ainsi qu'une grande chambre avec dressing

intégré. Un wc séparé ajoute à la commodité de l'espace. Possibilité de faire deux

chambres. l'harmonie entre tranquillité et luminosité ...

In the heart of Le Marais, within a charming tree-lined condominium, discover this

delightful  69m²  cross-through  apartment  located  on  the  fourth  floor  without  an

elevator,  offering  unobstructed  views.The  apartment  comprises  a  spacious

entrance with ample storage, leading to an elegant bathroom, a bright living room,

a  separate  fully  furnished  and  equipped  kitchen,  a  dining  room,  and  a  large

bedroom with a built-in wardrobe. A separate toilet adds to the convenience of the

space.Possibility  of  creating  two  bedrooms.The  harmony  between  tranquility  and

abundant natural light enhances this unique ...

BARNES LE MARAIS

125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

Contacter l'agence
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